

やかやか通信

にこやか おだやか さわやか



GRANGE
premium kobe elegance



○ KOBE PRECIOUS PEARL & CO., LTD.

貴方の笑顔のために



発行：株式会社コウベ・プレシラス・パール
〒650-0033 兵庫県神戸市中央区江戸町 98-1
Tel: 078-333-8071 Fax: 078-333-8070
info@kobep.com https://kobep.com
ネットショップ https://pkobe.jp
発行責任者：松田 泰英

節約は物を大切にするという以上に、わが心を引き締めるために有効だと分って、人間もはじめてホンモノとなる。

教育哲学者 森 信三

NPO 法人 WA ネットワーク神戸様の協力で、この会報を発送させていただいています。



小手先ではなく物事の本質の大切さをいつも教えていただいています。



AI時代には、非認知能力の高さが重要となります。

非認知能力 松田 泰英

人間学塾・中之島で、株式会社新宮運送 代表取締役 木南一志氏の講演を拝聴しました。今回も経営者として勉強になるお話がいっぱいでしたが、その中で「非認知能力を高めるのが大切」というお話がありました。

IQや学力といったテストなど数値で評価している能力を**認知能力**と言います。一方、物事に対する考え方、取り組み姿勢、行動など、日常生活・社会活動において重要な影響を及ぼす能力を**非認知能力**と言います。

会社経営でも近年数値化が推奨されます。今後は、感情や心まで数値化が進むと予測されます。数値化が進むと標準化されていき、同じ様な人間が増えてきます。会社、組織、国としては管理しやすいかもしれませんが、現在学校の入試問題は、ほぼ認知能力です。認知能力が高い人が優秀と評価されています。そして官僚、大企業のトップとなり現在の日本を動かしています。

仕事や人生、全てマニュアルを作成することはできません。状況に応じて、何を目的としているのかを自分で考えること、色々な経験をして自分で答えを見つけ、それを経験値とすることで、非認知能力が高まり、人として個性をつくり自信となるのではないのでしょうか。

行動をルーティン化して身体に馴染ませることも重要ですが、効果に疑問を持った時は、一度すべてを捨ててゼロから考え直すことが必要です。柔軟な思考力と行動で非認知能力を高めて時代の変化に対応したいです。

真珠婚式

先日お世話になっている方に、「真珠婚式」のお祝いで奥様にパールジュエリーのプレゼントをお買い上げいただきました。

「真珠婚式」のお祝いでパールジュエリーをご購入される方は、当社でも年々増加傾向にあります。夫婦でお互いにプレゼント交換したり、子供から両親へ、孫から祖父母へお祝いなどありますが、真珠ということで女性へのプレゼントが多いです。

「真珠婚式」は、結婚30周年を迎えた記念日です。結婚1年目が「紙婚式」、25年目が「銀婚式」、そして50年目が「金婚式」です。真珠は海の中でゆっくりと時間をかけながら、年輪のように真珠層を重ねて誕生する宝石です。この真珠のように、30年という夫婦の年輪を美しく重ね、いつまでも若々しく、健康長寿で暮らすことを願うのが「真珠婚式」です。「真珠婚式」が、いつ、どこで始まったのかは定かではありません。海外では「銀婚式」、「金婚式」が広まり、「ダイヤモンド式」ができたので、「真珠婚式」が三重県鳥羽市で考えられたのではないかと考えられます。

プレゼントの傾向としましては、既にスタンダードな真珠のネックレスはお持ちなので、大きなサイズ、高品質、グレー、デザイン物などを選ばれることが多いです。

神戸市も「真珠の街」として「真珠婚式」を積極的に宣伝するべきかと思えます。



フォーマルセット



デザインジュエリー

NEWS

★森信三神戸読書会 600 回記念

森信三先生の著書を輪読する神戸読書会 600 回記念が、あすってぽ KOBE で開催されました。1968 年から 50 年以上続いていて、当時は森信三先生のお話を聞きに多くの方が参加されていました。実践人の家理事で作家の宮下隆二氏が講演され、自己紹介、読書会などをしました。



★神戸国際会館設立 70 周年



神戸国際会館が設立 70 周年を迎えました。昭和の頃には、映画を観に行ったり、コンサートホールでは YMO を観に行きました。神戸で初めてのマクドナルドもありました。阪神淡路大震災で全壊しましたが 4 年後に新会館をオープンしました。今年は SOL のリニューアルなどあります。

★清掃員の映画「PERFECT DAYS」

カンヌ国際映画祭で役所広司が男優賞を受賞した映画「PERFECT DAYS」が公開されました。東京都渋谷でトイレの清掃員の日々を描いた作品です。公共の掃除をする者、中年男性として共感する部分があります。監督はドイツ人ですが、雨の街並みなど映像が綺麗で、昭和、アナログ、下町の良さが表現されていました。台詞など状況説明が少なく、間を楽しめる映画です。



社長のトライアスロン

本年は元旦早々に能登半島地震が起こり、北陸地方に甚大な被害が出ました。石川県珠洲市も被災しましたが、珠洲には歴史あるトライアスロンのレースがあり、私も一度だけ参加した事があって思い出の地でもあります。

阪神間から珠洲へは車で 6 時間以上かかります。私が行った時は、3 名で運転を交代しながらでしたが、とにかく遠かった記憶があります。今回復旧に時間がかかっているのは、交通の便が悪いのも理由の一つかと思います。

珠洲の海は透明度が高く、水質の良さはトライアスロンのレースの中でもトップクラスです。大谷峠を上る山岳ステージと海沿いを走る自転車コースはたっぷり自然を楽しめて爽快でした。ランコースは珠洲の街中も走りました。

宿は輪島市の海沿いの民宿「佐竹屋」に宿泊しました。徒歩 1 分で海水浴ができました。魚を中心にカニ、イカなど料理は大変美味しかったです。

レース当日は 4 時に朝食の準備など、色々サポートしていただきました。

レース後は輪島の市を観光しました。風情があって良かったです。時間が無く、永井豪記念館へ行くことができなかったのが今となっては心残りです。時間はかかると思いますが、また珠洲で大会が再開されることを願います。



珠洲の人達の暖かさを感じる大会でした。

おすすめスポット

餃子屋 満園 元町店

神戸市中央区北長狭通 4 丁目 3-23

満園ビル 1 階

JR 元町駅から徒歩 1 分

Tel: 078-334-6605



神戸の町中華店で、以前は三宮センタープラザ店でランチがあったのですが、今はランチは元町店だけです。

蒸し鶏など料理全般にボリュームあり本場の味付けです。名物の餃子は、ほど良く蒸されていて、具も昔ながらの神戸らしい味付けです。



差し入れ、ありがとうございます！



西宮掃除に学ぶ会

第 256 回 4 月 21 日 (日)

AM8:00~10:00

西宮神社トイレ掃除

神戸三宮掃除に学ぶ会

第 193 回 4 月 24 日 (水)

AM6:00~7:00

三宮駅周辺ゴミ拾い

広田参道を美しくする会

4 月 7 日、21 日 (日)

AM8:00~9:00

廣田神社境内参道清掃

神戸海星読書会

第 94 回 4 月 17 日 (水)

PM6:30~8:00

森信三 修身教授録 輪読

※参加、詳細ご希望の方、ご連絡ください！